

FiveCo, la start-up qui croît à vue d'œil

Start-up fondée le 17 septembre 2002 par 5 ingénieurs de l'EPFL avec le soutien de Genilem, FiveCo est aujourd'hui une société en pleine expansion, dont l'équipe vient d'ailleurs de s'agrandir. La société a réalisé au premier semestre 2007 un chiffre d'affaires de 875.000 francs, soit près de 4 fois le montant réalisé sur la même période en 2006. Auparavant, le chiffre d'affaires de l'année 2006 avait connu une progression de 227% par rapport à l'année 2005, avec une présence accrue de la société dans les secteurs de l'horlogerie et de la robotique. Depuis sa création, FiveCo a mené à bien plus de 50 projets, dont récemment le présentoir horloger Raptor (vitrine sans vitre pour la manufacture Hublot). La jeune pousse romande prévoit une forte croissance sur

l'ensemble de l'année 2007 notamment pour la partie produits de son activité. Les dernières réalisations de la société dans ce domaine seront d'ailleurs présentées au prochain salon Go Automation qui se tiendra à Bâle du 3 au 7 septembre prochain.

FiveCo est depuis 2004 membre fondateur du Swiss Mobile Robotics Consortium qui réunit six sociétés (BlueBotics, Cyberbotics, K-Team, GCTronic, Neuronics et FiveCo), chacune reconnue pour son excellence dans son domaine de compétence (navigation, manipulateur, simulation 3D...). Ce partenariat a pour objectif de regrouper des entreprises aux compétences techniques complémentaires dans le domaine de la robotique mobile, spécifiquement industrielle. - (com./réd.)